

**Artikel vom 24.10.2022**

Neues aus Europa Oktober

## horrende Gas- und Strompreise - was tun?



### **Liebe Leserinnen, liebe Leser,**

was tun gegen die horrenden Gas- und Strompreise? Endlich hat die Europäische Kommission Vorschläge auf den Tisch gelegt. Gegen den Überbietungswettbewerb beim Einkauf von Gas, der die Preise noch weiter in die Höhe treibt, braucht es europäische Lösungen wie den gemeinsamen Einkauf und eine Gaspreisbremse. Viel Zeit ist vertan worden, jeder Mitgliedstaat hat zunächst "sein Ding" gemacht und Deutschland stand bei allen Vorschlägen zunächst immer auf der Bremse. Ich bleibe dabei: Ohne intelligente europäische Koordinierung bekommen wir die Preise nicht in den Griff. Aber diese muss jetzt endlich kommen.

Weiter stand auf unserer Plenartagesordnung der europaweite Auf- und Ausbau der Ladeinfrastruktur für E-Autos und Wasserstofffahrzeuge, Haushaltsthemen und die Sorge um steigende Flüchtlingszahlen. Es bleibt viel zu tun.

Herzliche Grüße

Ihre Europaabgeordnete  
Prof. Dr. Angelika Niebler

lesen Sie mehr zu diesen Themen